



MICHIGAN DEPARTMENT OF  
LABOR & ECONOMIC  
OPPORTUNITY

AGRICULTURAL  
& FOREIGN LABOR  
SERVICES

## Séptimo Evento Anual de Bienvenidos

El equipo de Servicios de Empleo Agrícola del Departamento de Trabajo y Oportunidades Económicas de Michigan en el suroeste de Michigan se prepara para dar la bienvenida a los trabajadores agrícolas por séptimo año consecutivo. El evento "Bienvenidos" se llevará a cabo el sábado 28 de junio de 2025, de 12:00 pm 4:00 pm, en los terrenos de la feria juvenil de Van Buren (55670 CR 681, Hartford, MI 49057).

Los enlaces de empleo agrícola (AEL) han estado trabajando para hacer que el evento de este año sea memorable para el gran número de trabajadores agrícolas migrantes y temporales (MSFW) y sus asistirán.

Habrá muchas agencias en el lugar se brindarse brindará información sobre empleo y capacitación, recursos educativos, servicios de atención médica, cortes de cabello gratuitos, premios, distribución de alimentos y mucho más.

Un agradecimiento especial al Pokagon Fund por su contribución a la comunidad de trabajadores agrícolas de Hartford y áreas circundantes.

Ven y únete a nosotras para una tarde informativa y divertida. [Registre se Aquí](#).

Para obtener más información sobre este evento y los servicios que se brindarán, comuníquese con Elizbia Xaxni-Capula al [XaxniCapulaE@michigan.gov](mailto:XaxniCapulaE@michigan.gov) o llame al 269-486-9757 o Clarikssa Mejia al [MejiaC1@michigan.gov](mailto:MejiaC1@michigan.gov) o llame al 269-716-7670.



## Servicios de apoyo para sus necesidades de reclutamiento

¿Es usted un empleador agrícola que busca ayuda para publicar ofertas de trabajo en Pure Michigan Talent Connect ([Mitalent.org](https://Mitalent.org)), servicios de interpretación entre solicitantes de empleo de habla hispana y usted, localizar trabajadores mediante el Sistema de Reclutamiento Agrícola o localizar información útil para su temporada agrícola de 2025?

Le invitamos a ponerse en contacto con su Michigan Works! Local más cercano [AEL in your region](#). Encuentre su oficina de Michigan Works! [Michigan.gov/MichiganWorks](http://Michigan.gov/MichiganWorks).



**Los programas de aprendizaje registrados ayudan a los empleadores de Michigan a reclutar, capacitar y retener talento.**

El programa de Aprendizaje Registrado se ha desarrollado como un programa de bajo costo para el desarrollo del talento. La flexibilidad que ofrece a los empleadores para diseñar un programa de aprendizaje ofrece una forma consistente de reclutar, capacitar y retener el talento.



Los empleadores capacitan y retienen el talento según sus propios estándares. A diferencia de los programas tradicionales de educación postsecundaria, diseñados para preparar a los estudiantes para diversas trayectorias profesionales, los Programas de Aprendizaje Registrados están diseñados POR y PARA el empleador, con un enfoque especializado en las necesidades específicas de cada puesto.

Hoy en día, los Programas de Aprendizaje Registrados se están expandiendo en industrias tradicionales y no tradicionales, abarcando más de 1200 ocupaciones. Los Programas de Aprendizaje Registrados reducen la rotación de personal, aumentan la productividad, reducen el costo de contratación y priorizan la seguridad.

Prepárese para el futuro incorporando nuevas habilidades y valiosa experiencia en el lugar de trabajo hoy. Descubra cómo capacitar a su personal con las habilidades que necesita en [Michigan.gov/Apprenticeship](https://Michigan.gov/Apprenticeship).

---

## Recursos para ayudarle en su búsqueda de Empleo

### Descubra trabajos temporales

[SeasonalJobs.dol.gov](https://SeasonalJobs.dol.gov) es una plataforma en línea que conecta a personas con oportunidades de empleo temporales y estacionales en todo Estados Unidos.

Ya sea que esté buscando trabajo estacional o necesite un trabajo a corto plazo, el sitio web lo ayuda a encontrar el empleo adecuado.



### Explore los empleos en demanda utilizando el Hot 50 Job Outlook de Michigan

El Hot 50 Job Outlook de Michigan destaca carreras profesionales con alta demanda y altos salarios que muestran una combinación favorable de crecimiento laboral proyectado a largo plazo, vacantes laborales anuales proyectadas y salarios medios hasta 2032.

Explore el [Hot 50 Job Outlook](#) para descubrir el número esperado de vacantes anuales, el rango salarial y los requisitos de educación para cada carrera.

---

## Actualizaciones de la Oficina de Servicios Laborales Extranjeros

En mayo, Janet García-Hobbs, Gerente de Programa de la Oficina de Servicios Laborales para Extranjeros, fue invitada a participar en la conferencia pretemporada 2025 organizada por el Consejo de Migrantes del Suroeste de Michigan. Janet participó en un panel sobre empleo junto con otros representantes de las Divisiones de Salarios y Horas estatales y federales.

Las sesiones del panel se centraron en temas clave relacionados con los trabajadores agrícolas H-2A, así como en las leyes y regulaciones laborales federales y del estado de Michigan y las protecciones esenciales para los trabajadores que los empleadores deben seguir.



Además de sus contribuciones en el panel, Janet realizó una presentación sobre los Programas de Certificación de Trabajadores Temporales H-2A y H-2B del Servicio de Trabajo Agrícola y Extranjero y brindó información sobre el Programa Nacional de Empleos para Trabajadores Agrícolas (NFJP).

Para obtener más información sobre los servicios de capacitación y carrera del NFJP, así como los programas de asistencia de vivienda, [visite nuestro sitio web](#).

---

## Presentaciones de Programa Nacional de Empleos para Trabajadores Agrícolas

En mayo, el Programa Nacional de Empleo para Trabajadores Agrícolas (NFJP) organizó su primera sesión de bienvenida y preguntas y respuestas. El evento incluyó una breve presentación sobre el NFJP, seguida de una sesión de preguntas y respuestas centrada en la implementación del programa y la prestación de servicios.

El equipo de NFJP está actualmente preparando el resumen de preguntas y respuestas, la grabación de la sesión y los materiales relacionados, que se compartirán pronto.



A medida que el NFJP continúa su lanzamiento preliminar, se están realizando esfuerzos para contratar personal clave, establecer alianzas sólidas y garantizar un enfoque centrado en las personas para la prestación de servicios. Cualquier pregunta sobre el programa NFJP puede enviarse por correo electrónico a [LEO-NFJP@michigan.gov](mailto:LEO-NFJP@michigan.gov).

---

## El Sistema de Defensoría del Monitoreo Estatal

Por más de 40 años, los promotores y los Defensores de Monitor han brindado un apoyo fundamental a los trabajadores agrícolas y empleadores estadounidenses en todo el país. El Sistema de Defensores de Monitor es un sistema de monitoreo federal y estatal que garantiza que los trabajadores agrícolas migrantes y temporales tengan acceso equitativo a los servicios de orientación profesional, desarrollo de habilidades y protección laboral que ofrecen los Centros de Empleo Estadounidenses (Centros de Servicio Michigan Works! en Michigan), para que puedan mejorar sus condiciones de vida y trabajo.



Cada agencia estatal de fuerza laboral cuenta con un Defensor de Monitoreo Estatal (SMA) que revisa los servicios estatales de MSFW de forma continua. A nivel federal, las oficinas regionales de ETA

cuentan con Defensores de Monitoreo Regionales, que brindan apoyo a los SMA, y un Defensor de Monitoreo Nacional, que supervisa todo el sistema.

Michigan es uno de los diez estados de la región 5 y cuenta con el mayor número de trabajadores de extensión de MSFW en la región. Al final del año del programa actual, más de 4,500 MSFW se habían registrado para recibir servicios en su Centro de Servicio Michigan Works! local, y casi el 90% de ellos fueron registrados por el personal de AEL. Michigan sigue liderando la región en cuanto al número de MSFW necesarios para cosechar la gran variedad de cultivos: ¡hay aproximadamente 68,000 MSFW en el estado durante la temporada alta de cosecha!

Obtenga más información sobre el sistema de Defensor del Monitor Estatal [Aquí](#).

---

**Agricultural & Foreign Labor Services  
Workforce Development  
Michigan Department of Labor and Economic Opportunity**